



Pemkab Segera Bangun Instalasi Pembibitan Ternak Sapi

BOLAANG UKI, TRIBUN -- Berbagai upaya terus dilakukan Pemkab dalam menjawab kebutuhan masyarakat, lewat berbagai program. Tahun ini, Pemkab merealisasikan pengembangan ternak sapi.

Program tersebut diawali dengan pembangunan instalasi pembibitan ternak sapi.

Hal itu disampaikan Kepala DPKP Bolsel Marwan Makalalag. Dikutarkannya, instalasi pembibitan atau kandang sapi, dibangun di lahan seluas 5 hektar di Desa Tabilaa Kecamatan Bolaang Uki.

Pemkab katanya, telah menggelontarkan anggaran sekira Rp 900 juta dalam APBD 2020 untuk pembangunan kandang Sapi dan penanaman rumput sebagai pakan ternak.

"Proyek pembangunan segera dilelang. Insya Allah tahapannya berjalan sesuai target sehingga

pembangunan segera dimulai dan selesai tepat waktu. Intinya, tahap awal ini kita siapkan dulu sarana dan prasarannya," kata Marwan ketika ditemui Tribun Manado, Sabtu (1/2/2020) di Desa Dumagin A.

Menurutnya, jika sarana dan prasarannya telah siap, Pemkab kembali menyiapkan anggaran untuk pengadaan sapi betina. "Sesuai perencanaan, pengadaan bibit unggul ternak sapi betina dibebankan dalam APBD-P 2020," kata Marwan.

Ia mengatakan, tahap awal Pemkab membeli 50 ekor Sapi betina dari daerah yang memiliki induk Sapi unggul. Dijelaskannya, pembibitan sapi dilakukan untuk meningkatkan populasi melalui inseminasi buatan (IB) atau kawin suntik.

"Jadi ternak sapi yang kita beli berjenis kelamin perempuan, dalam

pembibitannya dilakukan lewat inseminasi buatan. Target kita tiga tahun mendatang, sudah panen," katanya.

Selain menyiapkan instalasi pembibitan ternak dan pangan, pihaknya juga sudah menyiapkan sumber daya manusia yang memadai dalam mengelola program tersebut. "Kita sudah memiliki tim khusus bahkan kita memiliki dokter hewan," kata Marwan.

Menurutnya, program upaya khusus sapi indukan wajib bunting (Siwab) ini menjadi harapan baru bagi daerah untuk menjawab kebutuhan pangan hewani.

"Insaa Allah tiga tahun mendatang, masyarakat yang membutuhkan ternak sapi tidak lagi membeli dari luar daerah. Bahkan, luar daerah tetangga yang akan membeli di Bolsel. Ini juga menjadi sumber PAD," tandasnya. **(nie)**